

## DE AYER A HOY

Basta de pillajes

Una importante periódico ginebrino—Journal de Genève—se ocupa de la situación de España creada por la gobernación de las sinistras figuras del trágico bienio. Dice que las propagandas y promesas hechas al proletariado han engendrado una mentalidad revolucionaria y que se ha lanzado al pueblo a la exasperación con la propaganda antirreligiosa. Y añade dicho periódico: «¡Basta de pillajes! ¡Basta de expropiaciones! ¡Basta de motines!»

Interesa hacer constar que «Journal de Genève» es un periódico republicano, amante de la libertad y de la democracia y amigo de España.

¡Basta de pillajes! Y, mientras esta frase lacónica, pero expresiva, suena en el extranjero, aún se empeñan los funestos hombres asno-socialistas en seguir adormeciendo al pueblo pregonando la política de pureza, de honradez, de buen gusto y austeridad que han seguido en España los inventores de los enchufes, los que han tenido sometidos a los españoles a todas las torturas después de inyectar en el suelo patrio el veneno excitante de la demagogia.

Se dijo desde las alturas del gobierno: «la vida de un republicano vale más que todos los conventos»; y por otra parte se calificó de «cercamiento espiritual» la racha de crímenes e incendios y atentados que se corría por todo el país. Ahora mismo acaba de decir un líder socialista que la política del bienio ha sido lo más decente de la historia de España y que había salvado al comercio, cuando todos los negocios están paralizados y se anuncia la destrucción de la próxima cosecha.

Y mientras así hablan las funestas figuras representativas de una política de ruina, de pasión y de odio, y laboran con cínico desenfado para lograr escalar nuevamente las alturas con el propósito de resucitar los «nuevos modos» que llevaban la nación a la deriva suena en el extranjero esta voz lapidaria: ¡Basta de pillajes!

### A crear hambrientos

Solo el hambriento es un verdadero revolucionario. Este es un axioma que no olvidan nunca quienes buscan la subversión del orden social sin otro fin, naturalmente, que el de hacer dar media vuelta a la rueda de su fortuna personal para pasar de la incomodidad de propagandista ácrata a la euforia de una poltrona ministerial. Por ello todos sus afanes se dirigen a crear la fulange de los hambrientos. El hambre engendra la desesperación, ésta da paso al odio, por el camino que abre el odio llega fácilmente la violencia y la violencia desesperada de los hambrientos es fácil dirigirla contra instituciones, posesiones o personas determinadas, convirtiéndola en motín. Y ya se sabe que del motín a la revolución social solo hay diferencia de masa y de extensión. Un motín es una revolución social en pequeño. Extiéndase el motín a todos los puntos vitales de la nación y la revolución social será un hecho.

Para conseguir esto solo hace falta generalizar el hambre. A ello tienden todas las maniobras de los extremistas, de socialistas para abajo. Así se explican esas huelgas inexplicables que depauperan al proletariado y destrozan la economía de una región. Y así se explica que cuando se presenta un año como el actual en que las cosechas prometen los dones del cuerno de la abundancia se esté realizando una campaña intensa en pro de la destrucción, de la quema de los trigales, del desgaje de olivos y cepas, del desfondado de frutales. En pleno estado de alarma se están lanzando estas incitaciones que nadie podrá extrañar tengan éxito o por lo menos produzcan al reprimir muchas víctimas que pudieran evitarse previniendo. Pero esto es una cosa que no tiene remedio. Las campañas criminales del extremismo se realizan en pleno Parlamento, en la prensa y en el mitin casi con una absoluta impunidad. Y luego vienen las lamentaciones, las abominaciones... y las suscripciones para las familias de las víctimas. ¿No llegará nunca para nuestros Gobiernos el escarmiento?

### Bajo el signo masónico

Francia se estremeció aterrada bajo el inhumano dominio de la masonería. La masonería se ha hecho dueña de la vecina república utilizando con solapada habilidad los instrumentos políticos que ha puesto en sus manos un régimen liberal desmoronado y sin escrúpulos. La Francomasonería ha estado a la nación, ha sembrado en ella la lucha, la división, el déficit y la ruina. Todos los procedimientos le han parecido buenos para ello y cuando ha sido preciso ha acudido al crimen. León Daudet, director de «Acción francesa», escribió lo siguiente: «Estamos en la época floreciente de la francomasonería a la que pertenecen todos los hombres poderosos. Es una banda de fieras que solo viven de rapiñas y de crímenes que acabarán con Francia si no acierta a librarse de ellas. Asesinato de Platón, de Felipe Daudet, de Berger, de Bonsevizzi (fundador del «facismo italiano en París), de Petljura, de Mangin, de Juan Guirand, de Koutiéppoff, de Pablo Doumer. Todo esto fué preparado, con todos los refinamientos posibles, en el vil refugio de la calle de Saussates, refugio donde el ministro del Interior, sea cual sea su nombre, no es más que un lacayo, un esclavo. Todavía hoy puede constatarlo con el acuerdo con M. Bony, un bandido al servicio de otro bandido: Camille Chautemps...»

No hacían falta tantos detalles. ¿Hay desfalcos fabulosos, prevaricaciones y crímenes oscuros? Basta para señalar el paso de la masonería con sus aliados el judaísmo y los regímenes de falsa democracia.

## Los maestros de un hospicio suspendidos de empleo y sueldo

ZARAGOZA.—El presidente de la Diputación ha suspendido de empleo y sueldo a los maestros en-

cargados de la educación de los niños aillados en el Hospicio Provincial. El motivo de esta medida es el total fracaso de la orientación pedagógica seguida por dichos maestros, que se reflejó últimamente en repetidos actos de indisciplinación. El pleno de la Diputación se pro-

## El banquete de Renovación Española suspendido por el Gobierno

MADRID.—Renovación Española hace saber a los numerosos amigos y aillados que se habían apresurado ya a encargar tarjeta invitación para el banquete que el partido había de celebrar el próximo día 27, en honor de su insigne diputado D. José Calvo Sotelo, así como de los amigos y simpatizantes de dicha organización a quienes se aplicó la reciente amnistía, que el Gobierno ha acordado suspender la celebración del referido acto, que hubiera constituido un clamoroso triunfo para los ideales que defiende.

### 2.000 pesetas de multa al «Palace» por el banquete del domingo

La Dirección general de Seguridad ha impuesto una multa de 2.000 pesetas a la gerencia del Palace Hotel por haber permitido la celebración del banquete en honor de los señores Calvo Sotelo y Yanguas Messia sin haber solicitado antes la correspondiente autorización gubernativa. Además envió a Juzgado el texto de los discursos que se pronunciaron durante el acto por el en ellos hubiese materia delictiva.

También impuso la Dirección de Seguridad una multa de 500 pesetas a la Junta directiva del Centro Nacionalista de la calle de Covarrubias, porque en un acto celebrado últimamente fué adornado el salón con gallardetes de la antigua bandera española.

### Señalando errores

GRANADA.—El diputado de Izquierda Sr. Ramos Acosta ha pronunciado una conferencia sobre los errores y aciertos de los hombres de la República.

Entre otras cosas juzgó como un gran error el hecho de que la revolución del 14 de abril tuviera carácter pacífico. Y combatió la ocupación de Ifal, que «no se debiera haber realizado nunca en una joven democracia». Terminó diciendo que, llegado el caso de gobernar, lo primero que habría de hacerse es rectificar todo lo anterior.

### Otra iglesia destruida

OVIEDO.—El gobernador ha confirmado las noticias facilitadas por el ministro de la Gobernación diciendo que se habían reintegrado al trabajo los obreros de esta cuenca.

Unos desconocidos, valiéndose de líquidos inflamables, prendieron fuego a la Iglesia parroquial, de Figueredo. El templo ha quedado casi totalmente destruido, así como los ornamentos.

Las pérdidas se elevan a ochenta mil pesetas.

pone aprobar la gestión del presidente. Y es muy probable que en plazo breve se presente una proposición pidiendo que los religiosos a cuyo cargo corría anteriormente con general beneplácito la misión pedagógica vuelvan a encargarse de la educación de los aillados en el establecimiento de beneficencia provincial.

### Violento manifiesto contra los socialistas

SEVILLA.—El partido comunista y la Unión local de Sindicatos ha publicado un manifiesto muy violento, combatiendo la iniciativa socialista de constituir una alianza obrera.

Afirman que esta alianza es una pataña de los socialistas, especialmente de Largo Caballero, para volver a engañar a los trabajadores.

## Atracadores detenidos

ALCOY.—Han sido capturados los tres atracadores que asesinaron a Rafael Payá, que conducía dinero para pago de jornales en una fábrica. La primera detención se efectuó por la Guardia civil en la sierra de Carrasqueta, donde se reunieron parejas de Jijona, Ibi y Alcoy, mandadas por el capitán de la demarcación. La pareja del puesto de Jijona advirtió la presencia de un individuo que camuflaba por los montes apartándose de la carretera y que al advertir la presencia de la Guardia civil huyó sin atender las indicaciones y los disparos. Logró refugiarse en un monte con arbolado y matorrales, donde fué acorralado por todas las fuerzas; pero logró escapar nuevamente, hasta que, rendido por una carrera de cinco kilómetros, se ocultó tras unas matas, donde fué detenido por el sargento y un guardia del puesto de Alcoy. Confesó ser autor del atraco y dió pormenores concretos acerca de su planteamiento. Se le encontraron un «carnet» de la C. N. T. a nombre de Antonio Boston Egea y una cartilla militar del mismo nombre. Tiene treinta y un años y es natural de Cartagena.

Otro detenido lo fué por la policía a las diez de la noche. Se llama Juan Bou (e) «el Croco», de veinticuatro años, natural de Alcoy. Este individuo estaba oculto en la población. La policía supo el lugar donde se escondía y que estaba dispuesto a resistir; pero hizo intervenir a su padre y consiguó detenerle sin violencia.

Por la noche fué detenido en Pinar Arenal el tercer atracador, Antonio Navarro, natural de Murcia, de cuarenta años y perteneciente a la F. A. I.

### Los campesinos anuncian la huelga

CIUDAD REAL.—La Federación de Trabajadores de la Tierra, afectada a la U. G. T. ha circulardo órdenes a las organizaciones provinciales y repartido proclamas, en las que protesta de la situación de los obreros del campo, que perciben jornales que califican de hambre, y anuncian la huelga general de campesinos para el cinco de junio, para impedir la recogida de cosechas.

### El «affaire» de Casas Viejas. Parece que Azaña y Casares dan respuestas negativas

CADIZ.—Se suspendió la vista de la causa por los sucesos de Casas Viejas por incomparancia de los jurados. Estos eran 20 y no se presentaron más que 17.

El capitán Rojas se presentó a las ocho de la mañana custodiado por la Guardia civil y seguido de un camión de guardias de Asalto. Vestía uniforme de capitán de Artillería y ostentaba la cruz de María Cristina. Ante la suspensión de la vista se le llevó al castillo de Santa Catalina.

Las precauciones adoptadas son extraordinarias. El edificio de la Audiencia está rodeado de fuerzas y en el interior se ven varias parejas de la Guardia civil.

Se celebró una vistilla para examinar las declaraciones escritas de Azaña, Casares Quiroga y Cabanellas, que se recibieron esta mañana en la Audiencia.

Se asegura que las respuestas de los señores Azaña y Casares Quiroga al interrogatorio formulado por el defensor del capitán Rojas, son rotundamente negativas.

Parece que alegan dicesen las órdenes que se les atribuyen, entre ellas la de: «Ni heridos ni prisioneros». Se ha verificado el sorteo de seis cabezas de familia y tres capacitadas para formar parte del tribunal de hecho.

## Los «nuevos modos», azañistas

Grave denuncia contra el ex diputado azañista y gestor de la Diputación de Madrid señor Coca

«Informaciones» publica en su último número lo siguiente:

«Como consecuencia del acuerdo adoptado en la última sesión celebrada por la Comisión gestora de la Diputación, hoy se reunió en sesión secreta para deliberar acerca de una determinada denuncia presentada contra uno de los miembros de los que componen la actual Comisión gestora.

La denuncia, según pudimos averiguar, fué presentada por escrito el día 8 de los corrientes.

Iba dirigida al presidente de la Diputación y concebida en los siguientes términos:

«Mi respetable señor: En la sesión celebrada el día 3 de los corrientes, bajo su digna presidencia, y en el turno de ruegos y preguntas fué injuriado por el gestor Sr. Coca, y yo, señor presidente, que asistí a esa sesión, he de manifestarle lo siguiente:

El Sr. Coca no tiene derecho a injuriar a nadie, máxime teniendo en cuenta que el cargo que tuvo de visitador del Hospital le sirvió, entre otras cosas, para vender una plaza de enfermero en la cantidad de 600 pesetas, cuyo dinero le fué entregado en una mesa del bar La Perla, situado en la glorietta de Atocha; y ya, señor presidente, que le denuncié esto, desearía que me nombrara un juez que no fuera el señor García Moro, el cual me ofreció todas las consideraciones personales; pero le indicó para que no crea el Sr. Coca que yo soy de un partido o de otro. Le participo que de este asunto he mandado una carta al nuevo visitador del Hospital, y al mismo tiempo le rogaría que diera lectura de ésta en la sesión.

Es de usted, etc., Luis Santiago. Sa. Firmado.—Madrid, 8 de mayo de 1934.»

El presidente de la Diputación, Sr. Noguera, al tener conocimiento de la anterior carta, llamó al firmante, al que hizo comparecer ante él y el secretario de la Corporación ante quienes se ratificó el denunciante en todo lo escrito, diligencia que se efectuó el mismo día 8. Al ratificarse el denunciante lo hizo con asistencia de un individuo llamado Bartolomé Vacas, como testigo de la escena del bar, y entregando otro documento por escrito del que resultó favorecido por la credencial, Mariano Díez. Ese documento, que no firmaba el que lo suscribía por temor a ser desistido de su destino y que fué entregado al actual visitador del Hospital, Sr. García Moro, dice: «Por el presente reconozco que soy enfermero correturnos del Hospital Provincial de Madrid, cargo que me dió el Sr. Coca en la cantidad de 600 pesetas, que le fueron entregadas en el bar La Perla el día 26 de marzo.»

El testigo Bartolomé Vacas, en su comparencia, afirmó haber presenciado la entrega de los seis billetes de a cien pesetas al Sr. Coca en el indicado establecimiento y por el enfermero Mariano Díez.

De las anteriores diligencias, en la sesión secreta celebrada en la mañana de hoy, así como de la carta denunciante, se dió cuenta.

Una vez que hubieron de intervenir todos los gestores, se adoptó el siguiente acuerdo:

«La Comisión gestora, en sesión secreta celebrada en el día de hoy, acordó unánimemente acceder al requerimiento formulado en la última sesión pública por el gestor señor Coca, en virtud del cual se da traslado al Juzgado de guardia de la denuncia que contra él ha formulado D. Luis Santiagos, acusán-

## Catástrofe ferroviaria en Barcelona

BARCELONA.—Ayer noche ha ocurrido una catástrofe ferroviaria en las cercanías de la estación de San Baudilio de Llobregat, a consecuencia del choque de dos trenes de la línea de los ferrocarriles catalanes.

Según las primeras noticias recibidas en esta capital han aido extraídos 11 muertos y 19 heridos, algunos de ellos graves.

El choque fué espantoso y las dos máquinas quedaron empotradas. Los primeros vagones del tren descendente quedaron descarrilados y volcados. Los viajeros que iban en estos vagones resultaron en su mayoría muertos o heridos.

El ruido producido por el choque y poco después los desesperados lamentos de los heridos atrajeron a algunas personas de la población de San Baudilio, y especialmente al personal del Manicomio, que se halla muy cerca del lugar de la catástrofe.

De las once personas que han hallado la muerte en la catástrofe, de ellas hasta las primeras horas de la mañana sólo han sido identificadas las del maquinista y fogonero del tren, que se sabe que están muertos, aunque no han podido ser extraídos de entre los hierros de la máquina que les aprisiona.

Los operarios que intentan extraerlos van fundiendo con sopletes las diversas partes metálicas que impiden la llegada al lugar donde se encuentran los cadáveres.

El maquinista se llamaba Luis Font, y el fogonero Anastasio Font.

Los demás muertos son siete hombres, entre ellos un soldado de Caballería, una mujer y una niña. Nota saliente de este auxilio a las víctimas la dió un joven de dieciocho años, llamado Miguel Gallego Morales, que tan pronto se dió cuenta de lo que ocurría acudió al lugar del suceso, llevando a las espaldas a la primera víctima que encontró, y que era una mujer de sesenta y ocho años, llamada Carmen Valero.

La transportó al Asilo de San José, donde quedó hospitalizada. Para ello hubo de reorrear una gran distancia llevando encima el cuerpo de la infeliz herida.

En la enfermería del Manicomio quedaron hospitalizados Manuel Mejías, de veintiocho años, que iba de Barcelona a Santa Coloma, donde reside, y Félix Laza, de treinta y dos años.

Durante la noche, en ambulancias de la Cruz Roja, van siendo traídos a Barcelona la mayor parte de los heridos.

Tan pronto fué avisado el juez municipal de la población, se personó en el lugar del suceso con el secretario, y en vista de la magnitud de la catástrofe, se dió aviso al Juzgado de Instrucción de San Felú, acudiendo entonces el juez municipal en funciones de juez de Instrucción; este último ordenó el levantamiento de los cadáveres y su traslado a la estación de San Baudilio para que fueran identificados.

### Recordatorios 1.ª Comunió

Los más nuevos y variados modelos. Imprenta SENEN MARTIN

dole de haber vendido una plaza de enfermero.»

La sesión secreta duró desde las once de la mañana hasta la una y cuarto de la tarde. A ella asistió el Sr. Santos, después de su viaje a Rasla. Como en el asunto interviene ya la Justicia, nos limitamos a dar cuenta a nuestros lectores de lo ocurrido en la mañana de hoy en el Palacio Provincial.»



España está deseosa de que se la gobierne

No pide más que energía y justicia

(De las declaraciones de Gil Robles)

Gil Robles, el valor más positivo que ha destacado el nuevo régimen...

Los que por su ministerio o profesión habitan en relación constante con el pueblo...

Según la última estadística ha habido en España desde el año 31 al 33 quince mil huelgas...

Umanse a este descalabro los daños personales, mucho más irreparables que los económicos...

Es inútil mentar, por ser harto notorios, los robos y atracos con que nos regalan, a diario...

Y no es que se descuide el Estado en proveer lo concerniente al mantenimiento del orden público...

Sección religiosa

SANTORAL

Día 23. Miércoles. — (Témpora). — La Aparición de Santiago el Mayor...

La misa y oficio divino son de este día, con rito semidoble y color encarnado.

CULTOS

Mes de las Flores

San Vicente. Se celebra solemne novena. Por la mañana misa a las siete y media...

¿Va Ud. a Madrid?

viaje la Cervetería Restaurant J. ALVAREZ (Pasaje Mateu) Victoria, 4. La mejor cerveza, los mejores mariscos...

¡¡¡Cubierto 5 pesetas todo comprendido!!!

Grandes comedores. Punto de reunión de la colonia abulense.

los españoles honrados que aun flem en los procedimientos del equipo capitaneado por Azafia...

Solamente la obcecación que con orgullo diabólico alimenta y sostiene, puede cegar a los directivos del funesto bienio...

Atentos antes que nada a describir a los españoles, llegaron a aplaudir al pseudo-estadista Azafia...

Con tales gobernantes era inevitable el colapso que affige a nuestra patria en lo moral, económico, social y político...

Paz, orden, trabajo, garantías de personas y cosas, cual corresponden a un país civilizado es lo que desean todos los españoles honrados...

MI FELICITACION

Te acuerdas amiga mía de aquellos risueños días los cuales no volverán...

Recuerdas tú la a'egria que a los dos nos producía en la «obra» trabajar...

Te acuerdas de aquel buen día, que te felicitaba en una hermosa postal, aquel amigo que había...

A la señorita R. F. en el día de su fiesta onomástica.

No te acuerdas de aquel día, que amigos, a tu mesa fuérote a felicitar...

Han pasado muchos días de aquel, en que «compañías» fuérote a felicitar...

Hoy que hacerlo no podría por estar tú, en demasía, lejos de esta Ciudad...

PEDEESE.

Banco de España

AVILA

Habiéndose extraviado los resguardos de depósito números 4841, 4842 y 4843...

Avila 22 de mayo de 1934.—El Secretario Interino, Ramón Artigas.

sean esclavos de la masonería: solo se obtendrá, cuando se gobierne en español...

Elias Olmos

Radio España EAJ 2

MADRID

Programa para el miércoles 23 de Mayo.

14,30.—Notas de sinfonía. «El saxofón húngaro», Millán. «Andaluza continental», Turina...

22.—Notas de sinfonía. Selección de operetas: «La Condesa Mariatega», Diet. «Rosa María», Stahar...

HIPOTECAS -- PRÉSTAMOS

Facilitamos capital en hipotecas y sin hipotecar, sobre fincas urbanas y rústicas...

Folletos de EL DIARIO DE AVILA

(58)

CORAZONES ALTIVOS

Novela original de MAGALI

(Traducción de Juan Soler)

De «Colección Princesa». Autorizada su publicación por la Editorial Eugenio Subirana, de Barcelona

—He aquí los edificios— anunció con una voz resonante Jorge Roy a su amigo.

Alano levantó los ojos. Lanzó una exclamación de sorpresa.

En una revuelta del camino surgió bruscamente la fábrica con sus dependencias. A su antiguo propietario...

—¡Capital! ¡Han trabajado mucho!— no pudo menos de exclamar en un tono de sincera admiración.

En este desierto diríase que una hada bienhechora ha hecho brotar la vida de un modo repentino...

esta imponente construcción en la que trabajan todavía una nube de obreros.

Jorge ha ganado otra vez la carrera. A medida que el auto se va acercando, Alano descubre una animación extraordinaria.

—Es todo eso muy bello esta tarde— murmura Alano amargado—...

—Fíjate— le hace observar Jorge mientras baja del auto— que no se pueden ver los edificios desde el castillo...

—¡Ah, querido!— replica Jorge—, tú pides demasiado... No se puede hacer una torrilla sin cascar los huevos...

—¿Quéjate aún— exclama Jorge riendo—, siendo tú quien va a aprovecharse de ello... Además Jonathan Cartier no tardará mucho tiempo en vender el castillo...

—¡Ah! Pero Alano no tiene tiempo de reflexionar mucho rato sobre esta noticia. Un portero, muy administrativo, acaba de abrirle la puerta.

—El señor director nos espera explica el notario. —Bien, caballero, voy a prevenirle por teléfono...

—Tengo orden de enseñar a los señores la fábrica mientras esperan que los reciba el señor director...

—Y eso qué me importa?— replica Alano.— Si Jonathan Cartier no está contento, peor para él... Com no haber vendido los terrenos...

Del extranjero

Otra dictadura

SOFIA.—El sábado se ha proclamado en Bulgaria la dictadura militar, ha sido disuelto el Parlamento y suspendidas todas las actividades políticas...

El comunicado oficial publicado después de la formación del nuevo Gobierno, declara que el Gabinete basa su autoridad en el apoyo del Ejército...

El nuevo Gobierno contra los partidos políticos

SOFIA.—El nuevo Consejo de ministros celebró su primera reunión a las cinco de la tarde, y publicó después un manifiesto dando cuenta de la disolución del Parlamento...

Después de nombrar el Rey al

(alegría); «Huelva», (fundangullos); «Cádiz», (guajiras); «Córdoba», (soleares); «Málaga», (malagueñas); «Granada», (media granadina); «Jaén», (misero); «Almería», (fundangullos); «Farruco», «Caracoles», «Zambra». 23 45.— Noticias de Prensa. 24. C. E.

Advertisement for DIGESTÓNICO featuring a man in a hat and the text 'Cuide usted su estómago porque es la base de su salud'.

Grandes existencias y variado surtido

Norias de ALAEJOS, Arados de ALAEJOS, Prensas de ALAEJOS, Trilladoras de ALAEJOS, Aventadoras de ALAEJOS, Calzos y bujes de ALAEJOS. En la fundición de ALAEJOS. CATÁLOGOS GRATIS. Loanedita a Jorge Martín a Billa (Valladolid).

CAPITULO XX

Rendición

De la visita Alano y Jorge volvieron entusiasmados. El portero les hizo subir por un ascensor comodísimo hasta el piso en que se encontraba el despacho del director.

En la primera sala en que fueron introducidos, Alano encontró a un señor bajito de cuerpo, con redondos lentes de concha, a quien Jorge le presentó inmediatamente:

El señor Mordax, subdirector de las «Vidrierías de Notre Dame aux Bois»...

—¡Ah!... ¡es usted mi colaborador desconocido!— dijo irónicamente.

El hombre protestó algo encogido: —¡Oh! ¡mi papel ha sido tan insignificante!...

—No tanto como usted quiere suponer... Habrá necesitado usted rebusar mucho entre mis papeles...

y entre los manuscritos antes de llegar a obtener las fórmulas definitivas...

Mordax señaló la puerta que daba a la habitación vecina, despedido el director:

—¡Me han ayudado! Después, bruscamente: —No los detengo a ustedes; ¡los están esperando.

Abrió y dejó el paso libre a los visitantes, mientras Alano pensaba: —¡Por fin! Vamos a conocer a este misterioso director...

No había atravesado aún el dintel cuando una voz fementida le llamó movilizó, dejándole helado: —Pasen ustedes, señores... ¡bienvenidos.

En el centro de la inmensa plaza que formaba rotunda, cuyas anchas cristalerías se incendiaban con la luz rosa del crepúsculo; alrededor una mesa llena de papeles y libros se encontraba una joven que Alano contempló desfavorido.

Tenía, bajo sus cabellos de color de bosque otoñal que el joven conocía tan bien, una frente para como de Diana feraz y gran nariz...

(Continúa)







AVILA AL DIA

Un pueblo que obliga a dimitir al Ayuntamiento

Se han recibido noticias de lo ocurrido en Navalunga con motivo de ciertas deficiencias que se han observado en aquel Ayuntamiento. El pueblo en masa irrumpió en el salón de sesiones pidiendo la dimisión de la Corporación municipal, del secretario y de todos los empleados. Poco después se celebró sesión en la que se acordó dimitir los cargos en consonancia de lo que el pueblo pedía, con lo cual quedó restablecido el orden pero se teme que si las dimisiones no son aceptadas por el Sr. Gobernador pudieran registrarse incidentes.

Ernesto Paradinas Brockmann

Médico-Odontólogo Estrada, 5. Teléfono 290 Consulta de 11 a 1 y 4 a 6

Reses lanaras

De una red que estaba situada en las inmediaciones del pueblo de Barrón fueron robadas numerosas reses lanaras propiedad de Rufino del Prado y Balomero García.

La Guardia civil cursó telegramas a los puestos y comandancias limitrofes y después de no pocas investigaciones se supo que los secuestrados habían sido trasladados en automóvil al pueblo de Navas de Oro (Segovia) donde han sido recuperadas y detenidos los autores del hecho.

OPORTUNIDAD

En Arenas de San Pedro (Avila) se alquila edificio propio para Hotel o Pabellones independientes para vivienda de familia, con o sin amueblar. Dirigirse a Eusebio González, Guadalupe (Cáceres)

Detenido

En Casavieja han sido detenidos tres jóvenes de aquella localidad por haber sustraído géneros en una tienda de comestibles de aquella localidad. Fueron puestos a disposición del juez.

Arturo Canales

Estarizaciones del norte, pine rojo, Cementos Cesmos, Asiland y Cauçrejo. Castellón, 3. Teléf. n.º 45

Denuncias

La Guardia civil ha presentado una denuncia contra Vicente García por infringir el reglamento de carreteras.

HERRERO DIAZ

Garganta, Nariz y Oídos Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5 LAZA DE LA REPUBLICA, 10, 2.º derecha

Excursión escolar

Esta mañana han salido para Gredos algunos alumnos del Instituto nacional acompañados del profesor D. Agustín Santodomingo. Se propone realizar lecciones prácticas de Historia natural en aquellos parajes, de donde regresará en breve.

MAESTROS, BACHILLERES Y DEL CULTURAL

Preparación completa para ingreso en el Profesional por Maestros Nacionales. Informes: C. Sobrino, Paseo San Roque 2.

Hallazgo de una cantidad

Por la fuerza de Seguridad ha sido entregada en la Comisaría de vigilancia una cantidad en metálico encontrada en la vía pública.

La Academia de clases

Han comenzado a incorporarse las jefes y oficiales de la Academia de Clases que recientemente ha sido creada en esta población. Según nuestras noticias el curso dará comienzo muy en breve.

SE HACE almoneda de varios muebles, Gordillas, 3.

Lesionada

En la clínica de la Cruz Roja ha sido curada Magdalena Sánchez que presentaba heridas en la mano derecha que se produjo en su domicilio.

Omisión

Por olvido involuntario dejó de consignarse entre los asistentes al banquete celebrado en honor del Sr. Hernández de la Magdalena, el director del colegio de Arenas D. Emiliano Bermejo.

TRASPASASE por enfermedad negocio de panadería en importante capital. Informes José María Gómez, Carretera de Toledo 1, almacén de maderas.

Pérdida

En el día de ayer se perdieron unos prismáticos pequeños. La persona que los hubiere encontrado hará el favor de entregarlos a don Gregorio Coronado, coadjutor de San Juan.

Ecos de sociedad

Necrológica

En Salamanca donde residía ha dejado de existir D. Laureano Sánchez, prestigioso propietario y ganadero de la vecina población. Dedicó su vida a los negocios en los cuales supo crear un nombre, habiendo sido su muerte muy sentida.

Descanse en paz y reciba su distinguida familia y muy en especial su hermano político, nuestro distinguido amigo el catedrático del Instituto de Avila D. Leopoldo Saquino, nuestro más sentido pésame.

Mejorado

Se halla mejor de su dolencia el secretario cancliller del Obispado, D. Eduardo del Campo.

Nombramiento

Ha sido nombrado inspector de ambulantes de Correos y destinado a la Dirección general de ramo, el jefe de negociado D. Dionisio del Río, quien durante muchos años desempeñó el cargo de inspector provincial de Avila. Enhorabuena.

Se vende o arrienda

En Bablafruenta (Salamanca) junto estación ferrocarril, fábrica de Cerámica todos adelantos modernos. Con garantía damos facilidades pago. Dirigirse Apartado de Correos número 14. AVILA.

Gravísimo accidente automovilista

LOGROÑO.—Se reciben noticias de haber ocurrido un gravísimo accidente automovilista en el kilómetro 29 de la carretera de Haro. Cuando tres camiones procedentes de Gijón conducían pescado a Barcelona, apareció en dirección contraria un automóvil propiedad del empresario de la plaza de toros de Cenicero llamado Gerardo Vélez y ocupado además por el gerente de la plaza Claudio Torralba, un amigo de éstos llamado Ramiro Fernández y los hijos de Vélez, Pedro y Gerardo, de catorce y dieciséis años, respectivamente. Conducía el automóvil Jesús del Val.

Este automóvil pasó la primera camioneta y avisó con la bocina para pasar la segunda, pero debido a la nube de polvo que aquellas levantaron chocó con la tercera, cayendo el coche por un pequeño terraplén y al lado contrario volcó la camioneta. Mientras tanto el coche que chocó se vió envuelto en llamas. Las dos camionetas continuaron sin que sus ocupantes se dieran cuenta de lo ocurrido.

Un vecino que desde un kilómetro oyó el ruido del topetazo, y observó las llamas, se acercó corriendo en auxilio de los ocupantes, de los vehículos. Sacó de debajo del coche al chófer Jesús de Val, apagándole las ropas. Como estuviese en estado agónico, acudió en auxilio de los hijos de Gerardo, uno de los cuales se encontraba en estado gravísimo y el otro sufría una fuerte conmoción.

Después extrajo a Ramiro Fernández, y al Sr. Vélez. Este falleció poco después.

Como se notase la falta de Torralba, se le buscó encontrándole al borde de un precipicio completamente carbonizado.

Después preató auxilio a los ocupantes de la camioneta. Estaba herido el ayudante del conductor Luis Méndez, de 18 años, y muerto el chófer Germán Pessat que tenía atravesado el pecho por el volante.

Hoy ha recobrado el conocimiento un hijo de Vélez encontrándose en estado gravísimo. Ramiro Fernández ha sido trasladado a una clínica, encontrándose en estado muy grave.

La catástrofe ha causado gran impresión.

Formidable incendio

GIJON.—En las últimas horas de la madrugada se inició un formidable incendio en la Industrial Carrocera, debido a un corto circuito en la galería de una casa inmediata. Las llamas se extendieron al taller de carrocerías, causando enormes destrozos y destruyendo treinta coches y varios autobuses que se hallaban en construcción uosa y en reparación otros.

El fuego se corrió a las casas inmediatas señaladas con los números 6, 8, 10 y 12 quedando solo en pie las paredes maestras.

Se realizaron enormes esfuerzos para poner a salvo algunos escombros.

Los perjudicados son once vecinos y el guardia municipal Atlano González, que no tenía asegurados sus muebles. Las pérdidas pasan de un millón de pesetas. En la extinción del siniestro resultaron heridos siete bomberos, dos de ellos menos graves, y Ramón Fernández Morán, grave.

Los edificios de la Industrial estaban asegurados y eran de la propiedad del Banco de Gijón.

Los otros, también asegurados, eran de la propiedad de Pedro Préndez.

MARTES DE 12 A 2

Consulta de Garganta, Nariz y Oídos

En el Gran Hotel, por el Dr. don Manuel Herrero de Cabo (del Instituto Rubio y Cruz Roja de Madrid.

Chicago amenazada de destrucción

CHICAGO.—Un gigantesco incendio ha destruido setenta y cinco edificios. Millones de metros cuadrados ocupados por corrales han quedado destruidos y tres bomberos han perecido. Todos los bomberos disponibles y Policía han acudido al lugar del siniestro. La presión baja del agua dificulta los esfuerzos de los bomberos. Las autoridades han dirigido un llamamiento a la población, para que evite el gasto de agua.

El incendio asumió proporciones más alarmantes que el gran incendio de 1871 que casi destruyó la ciudad. Las llamas amenazaron destruir todo el distrito del lado Sur que rodea los corrales. Un viento que soplab a 30 millas por hora, intensificó la furia de las llamas y transportó cierta materia inflamada, depositándola sobre los edificios que pronto fueron pasto de las llamas antes de que pudieran impedirlo los bomberos. El incendio se extendió rápidamente hacia el lago Michigan y una casa de negocios a unas tres millas del sitio en que se originó el incendio ha quedado destruida. Mas de 100 edificios han quedado arrasados. Trabajan 1.500 hombres y la policía para apagar el fuego.

A última hora y después de grandes esfuerzos, el incendio pudo ser sofocado.

Sobre bases fascistas

SOFIA.—El nuevo Gobierno ha moldeado la administración del Estado sobre bases fascistas. La tranquilidad es completa. Se ha reunido el nuevo Gobierno introduciendo modificaciones importantes en el acoplamiento de ministros. Perdurará este Gobierno mientras tenga la confianza del Rey y del Ejército.

Tres muertos y treinta heridos

BERLIN.—Ayer tarde ocurrió un grave accidente, en el que resultaron tres personas muertas además de un número considerable de heridos.

Un autobús con remolque, transportando 54 personas pertenecientes al Servicio Voluntario, perdió la dirección por exceso de velocidad. El primer coche volcó y el remolque quedó desprendido del coche motor, resultando una persona muerta en el acto y falleciendo dos heridos ayer. Además hay 30 heridos.

Va usted a Madrid

No deje de hospedarse en la fonda "La Parísien", Montera 14 Pensión completa de ocho pesetas hasta doce, magníficas habitaciones para familias, calefacción central, cuartos de baño, salón de lectura y de piano, teléfonos interior y exterior 14.285

Proprietario y gerente

LEONARDO MENDEZ

CHEVROLET

CONCESIONARIO OFICIAL

OPEL

REPUESTOS LEGITIMOS

Veán últimos modelos en nuestra

Exposición

Carretera Nueva, 2.

Teléf. núm. 1

AVILA

El Gobierno acuerda intervenir para solucionar la huelga de metalúrgicos.--Se van a fabricar nuevas monedas de 25 céntimos.-- Las fuerzas vivas de Zaragoza ofrecen un homenaje al gobernador.

(De nuestro servicio especial Prensa Asociada)

El tiempo que hace

MADRID, 22, 4 30 tarde.—El tiempo de España según nota facilitada por el servicio meteorológico español ha sido el siguiente: Avila temperatura máxima 22 grados y mínima 12.

En España el tiempo es bueno y el ambiente escaldado salvo en el estrecho de Gibraltar donde reina un levante fuerte.

Tiempo probable: En toda España buen tiempo y levante en el estrecho.

Consejo de ministros

Se celebró esta mañana Consejo de Ministros en la Presidencia al que a la entrada ni a la salida hicieron a los consejeros manifestación alguna de interés.

En la nota oficiosa de la reunión ministerial se da cuenta, entre otros de menor importancia, de los siguientes asuntos:

El Sr. Samper dió cuenta de algunos proyectos de la junta permanente de Estado y se refieren al carácter internacional de la defensa de ciertas zonas marítimas.

Presidencia: Ampliando el plazo para la clasificación de funciones correspondientes al antiguo Patronato de la Casa Real. Decreto dictando normas para la provisión de secretarías para las Juntas de Beneficencia.

Trabajo: El ministro dió cuenta de los conflictos sociales pendientes e hizo ver la necesidad de que el Gobierno intervenga en la solución de la huelga de metalúrgicos.

Viejos agotados

sea por el trabajo, por excesos o por enfermedades recuperan su vitalidad con el Jarabe Salud. Combate la postración nerviosa; da energías a la sangre y rejuvenece rápidamente el organismo. Está aprobado por la Academia de Medicina y puede tomarse en todas las épocas del año. Al sentir cualquier manifestación de debilidad tómese inmediatamente el poderoso regenerador

HIPOFOSFITOS SALUD



Hay personas que no toleran los purgantes. El

LAXANTE SALUD

jamás irrita, siempre es eficaz

acordando el Gobierno que el señor Estadella realice las gestiones conciliatorias que estime pertinentes.

Marina: Proyecto sobre modificación de las plantillas de varios Cuerpos de la Armada, y Decreto nombrando al Sr. Cardona representante del Estado en el consorcio almadrabrero.

Hacienda: Nombrando director del Banco de Crédito exterior al Sr. Navarro Reverter, y aprobando el proyecto de fabricación de nuevas monedas de 25 céntimos.

Obras: Autorizando al ministro para intervenir por medio de una comisión especial en la gestión económico-financiera de los ferrocarriles andaluces.

Reuniones parlamentarias.—En el Congreso se reunió esta mañana la comisión de presupuestos, aprobando el del departamento de Marina.

También se reunió la comisión socialista designando a los señores D. Trifón Gomez, D. Lucio Martínez y Lamóneda para formar parte de la comisión que estudie la solución para el paro forzoso.

Poseiones

—Con el ceremonial de costumbre y asistiendo los altos empleados de los departamentos correspondientes han tomado posesión de sus respectivos cargos, el subsecretario de Estado y el director de Trabajo.

Noticario de Barcelona

BARCELONA.—Los heridos en el choque de trenes ocurrido en San Baudilio de Llobregat continuaban en el mismo estado salvo dos de los que se han agravado.

—Esta mañana se desarrolló un formidable incendio en una fábrica de Badalona. No ha habido desgracias personales pero las pérdidas materiales son de enorme consideración.

—Los camareros de Manresa se han declarado en huelga pidiendo la supresión de las propinas, y que se deje a su favor el 20 por 100 de las consumiciones.

—La huelga de contramestres de las fábricas de hilados tiende a empeorar.

Un homenaje al gobernador de Zaragoza

ZARAGOZA.—Una representación de las Cámaras patronales, fuerzas vivas y otros elementos y entidades, han hecho entrega al gobernador de aquella provincia de una valiosa y artística placa de oro, plata y marmol, como agradecimiento a su acertada actuación en la represión de los sucesos de diciembre último.

Por el extranjero

MEJICO.—El Gobernador de estado de Sonora ha ordenado el cierre de todas las iglesias, por consideración a los sacerdotes responsables de la huelga estudiantil, que se ha producido como protesta contra la enseñanza nacionalista. También ha dispuesto que los sacerdotes que permanezcan dentro del Estado no tengan autorización para ejercer su ministerio.

CIUDAD DEL VATICANO.—El Papa ha recibido a numerosos capuchinos que han acudido a Roma para asistir a la canonización del beato Coarad Bon Parzhan. Entre ellos se encuentran los provinciales de España.

ANGEL SANCHEZ LUMBRERAS

(Capellán retirado de la Armada y del Ejército)

ABOGADO

Teléfono número 229 Eataban Domingo 9, y Telera 1

Advertisement for SAIZ DE CARLOS elixir, listing ailments like DOLOR DE ESTOMAGO, ACIDEZ, VÓMITOS, etc.